



## Federico González Denton

Vicepresidente Asociado, Relaciones con Gobierno y la Comunidad para América Latina y el Caribe

Royal Caribbean Cruises

Federico González-Denton es el responsable de dirigir las políticas y objetivos de Royal Caribbean en materia de relaciones gubernamentales y comunitarias en las regiones del Caribe y América Latina.

Entre sus responsabilidades se incluye analizar acciones legislativas propuestas para determinar el impacto potencial en la organización y desarrollar las posiciones de Royal Caribbean para las regiones del Caribe y América Latina.

Federico ha sido responsable de las relaciones legales y gubernamentales a nivel internacional, federal y estatal y ha dirigido departamentos de relaciones legales o gubernamentales en organizaciones como AARP y Wal-Mart.

Además de su trabajo en relaciones con el gobierno, es un abogado licenciado especializado en el campo marítimo, por lo que ha trabajado en firmas de abogados marítimos muy respetados en San Juan, Puerto Rico y Nueva Orleans, Luisiana, representando a clientes como Chiquita Brands y Cargill.

Egresado de Ciencias Políticas por la Universidad de Puerto Rico, Derecho por la Universidad Interamericana y LL.M., Derecho Marítimo por la Universidad de Tulane, lo que lo hizo apto para ejercer ante el Tribunal de Comercio Internacional de Estados Unidos, el Tribunal de Apelaciones de los Estados Unidos para el Primer Circuito, el Tribunal de Distrito de los Estados Unidos para el Distrito de Puerto Rico y los Tribunales del Estado Libre Asociado de Puerto Rico.